



Para el segundo semestre

ProChile presenta a empresarios intenso programa de actividades

● Además, en el Consejo Regional Exportador se presentaron herramientas destinadas a mejorar la información para empresarios que participan en el comercio exterior.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Un intenso programa de actividades para el segundo semestre presentó el director regional de ProChile en Magallanes, Claudio Villarroel, a una docena de empresarios participantes en el Consejo Regional Exportador, que se realizó en Punta Arenas.

El evento contó con la presencia de representantes de diversos sectores, incluyendo ganadería, turismo, madera, desarrollo regional, comercio, pesca, industria frigorífica, hidrógeno verde y producción audiovisual.

A la actividad asistieron representantes de la Asociación de Ganaderos de Magallanes (Asogama A.G.), de Agropat, de la Asociación Magallánica de Empresas de Turismo Austro

Chile, de Patagonia Timber, Corporación de Desarrollo de Magallanes, Comercial BSR Magallanes, Agromarín, Frigorífico Simunovic, Asociación Gremial del Hidrógeno Verde y Wolf Producciones.

Además, el jefe del Subdepartamento de Inteligencia Comercial de la institución, Sebastián Olate, dio a conocer las herramientas de información de comercio exterior que posee ProChile para mejorar la gestión de las empresas regionales que participan del comercio exterior.

El director regional de ProChile en Magallanes, Claudio Villarroel, aprovechó la instancia para invitar a las empresas de la región "a participar en las actividades que tenemos programadas para el segundo semestre, que tienen como objetivo promover las exportaciones de

bienes y servicios de la zona más austral de Chile".

Y agregó que "esta semana se desarrollaron las "Jornadas Ganaderas, en que junto a las empresas productoras de ganado bovino y ovino analizamos la situación del sector y su internacionalización. En octubre nos volveremos a reunir con los productores ovinos para el Tercer Seminario de Cordero Orgánico de Magallanes, en que también profundizaremos las distintas alternativas de exportación que tiene este producto premium de la Región.

En los primeros días de octubre, miércoles 2 y jueves 3, en Punta Arenas, ProChile recibirá a las invitadas internacionales de la novena versión del Encuentro de Mujeres Empresarias del Fin del Mundo Chile-Argentina, en la organización que encabeza la empresaria magallánica Teresa Celedón,



El encuentro fue especialmente fructífero para el sector exportador.

presidenta de Amemag, junto a sus contrapartes de la Patagonia Argentina.

El 29 de octubre ProChile participará en

un seminario internacional sobre "Agricultura de Cultivos Forzados en Zonas Extremas, un Desafío de Mejoras para La Región de

Magallanes", donde se analizarán las oportunidades de exportación que tiene la agricultura en esta zona austral del mundo